



H. AYUNTAMIENTO
DE PAPANTLA
VERACRUZ

REGIDURÍA 9



PAPANTLA
TRANSFORMANDO A PAPANTLA JUNTOS
GOBIERNO MUNICIPAL 2022-2025

REPORTE DE ACTIVIDADES DE SEPTIEMBRE 2024

regidurianovena@transformandopapantla.com





02 DE SEPTIEMBRE

Nuestro compromiso como mexicanos es rendir honor a nuestro lábaro patrio es por eso que asistí nuestro homenaje al fortalecimiento cívico de nuestro lábaro patrio. nacional.



02 DE SEPTIEMBRE

Parte de mis comisiones es dar certeza jurídica a las familia es por eso que nos reunimos con el departamento de jurídico para dar seguimiento a la petición de los ciudadanos de plan de los mangos.





05 DE SEPTIEMBRE

Este día fue establecido en 1983 durante el Segundo Encuentro de Organizaciones y Movimientos de América en Tiahuanaco, Bolivia; el día fue elegido en honor a Bartolina Sisa, una comerciante y guerrillera aymara, que luchó por la libertad y los derechos de su pueblo y fue parte esencial del levantamiento armado en contra del colonialismo español, es por eso que este día acudí a la magna celebración de esta fecha conmemorativa a la comunidad de vista hermosa de madero.



05 DE SEPTIEMBRE

Nuestro caminar esta hecho de compromiso y realidades, es por eso que esta comuna está cumpliendo con el beneficio y bienestar de los ciudadanos, es por tanto que acudimos a las inauguraciones de obra de las comunidades Arroyo Verde #1, La Colmena y Arroyo Colorado, así como la Colonia Adolfo López Mateos.





12 DE SEPTIEMBRE

Las Familias Teletón tienen siempre presente que un cambio real, y positivo, solo es posible cuando nos unimos en un propósito común. Reconocemos que cada apoyo, cada palabra de aliento y cada acto de generosidad dirigido a esta causa, nos acercan un poco más a tener un país más justo, inclusivo y lleno de oportunidades para todas las personas.

Es por eso que en esta fecha dimos el arranque inicial al boteo teletón de este año 2024 ¡Nos encanta invitar a otros a formar parte de Teletón y promover la esperanza en cada rincón del mundo!





13 DE SEPTIEMBRE

Conmemoramos el 177° aniversario del sacrificio los niños héroes de Chapultepec gracias a la Esc. Telesec. 10 De Abril de nuestro municipio, ya que ellos tuvieron el honor de realizar el acto cívico.



15 DE SEPTIEMBRE

En conmemoración del 214° aniversario del grito de independencia de México de 1810, es por ello, que asistí al acto cívico realizado por el colegio de estudios científicos y tecnológicos del estado de Veracruz. (CECYTEV) realizado en la explanada municipal.





15 DE SEPTIEMBRE

Dentro del marco de la celebración de la independencia de México, nos trasladamos al monumento del padre de la independencia donde se realizó una ofrenda floral, guardia de honor a Miguel Hidalgo y lectura de el decreto de oficial de villa a ciudad de nuestro municipio.



15 DE SEPTIEMBRE

Seguimos en la transformación de nuestro pueblo, nuestro objetivo es coadyuvar a la economía de nuestros habitantes es por eso que transformamos un callejón emblemático para nuestra ciudad, nos referimos al reforma donde llegan nuestros comerciantes a vender los productos frescos del campo.





15 DE SEPTIEMBRE

Celebramos el 214° solemne grito de la independencia, recordando a todos aquellos ciudadanos y héroes que nos dieron justicia y libertad a nuestra nación, es por eso que estuve presente en el acto cívico alusivo a esta magna celebración.



16 DE SEPTIEMBRE

Estuve presente en el desfile conmemorativo de nuestra independencia de México.





El crecimiento de nuestra población es parte fundamental para nosotros como administración pública, es por eso que acudimos a la comunidad de Úrsulo Galván donde hicimos la entrega de un techado de usos múltiples donde las familias, niños, niñas y adolescentes pueden esparcirse en actividades de recreación.



22 DE SEPTIEMBRE

Caminar de la mano con nuestra ciudadanía es una manera de demostrar el interés que tenemos como administración por su bienestar, es por ello que acudí a la comunidad de km.47, en donde en conjunto con la colonia arboledas logramos realizar una faena comunitaria en beneficio de los propios habitantes.





La participación ciudadana es importante es por ello que seguimos fomentando la acción de ser leal a nuestro lábaro patrio, como cada lunes estuve presente en los honores a nuestra enseña nacional.



25 DE SEPTIEMBRE

Estrechar lazos con las organizaciones es importante ya que con ellas compartimos el mismo ideal, servir y funcionar para el bienestar de los ciudadanos, por ello llevamos una reunión con la asociación de mexicanos en carolina del norte, siglas AMEXCAMP en la comunidad de agua dulce, donde pudimos conversar con algunos agentes municipales para compartir el programa de reunión familiar.





Seguimos con el crecimiento de nuestro municipio, esto se logra a base de acciones de mejoras para la población por ello en este día inauguramos en la colonia unidad y trabajo el bardeado perimetral en la escuela telesecundaria Teodoro Cano García.



26 DE SEPTIEMBRE

Para fortalecer y crear una generación de buenos ciudadanos, seguimos fortaleciendo el brazo de la educación, ya que sin espacios dignos no se pueden llevar a cabo sus labores de esparcimiento sano, es por ello que acudimos al telebachillerato carrizal, donde inauguramos el techado de usos múltiples para el beneficio de los estudiantes.





H. AYUNTAMIENTO
DE PAPANTLA
VERACRUZ

26 DE SEPTIEMBRE

REGIDURÍA 9



PAPANTLA
TRANSFORMANDO A PAPANTLA JUNTOS
GOBIERNO MUNICIPAL 2022-2025

Nuestro gobierno siempre impulsa a la educación, es importante que tengan los espacios dignos para su desarrollo, es por eso que acudimos a la escuela telesecundaria “Niños Héroe” de la Comunidad de Carrizal para hacer la entrega de la rehabilitación de sus instalaciones.



26 DE SEPTIEMBRE

Para cerrar esta gira, entendemos que los caminos son importantes para el desarrollo de nuestro municipio, es por ello que inauguramos el camino con concreto hidráulico de Talaxca.



regidurianovena@transformandopapantla.com



2024 Teodoro
Año de Cano



H. AYUNTAMIENTO
DE PAPANTLA
VERACRUZ

REGIDURÍA 9

29 DE SEPTIEMBRE



PAPANTLA
TRANSFORMANDO A PAPANTLA JUNTOS
GOBIERNO MUNICIPAL 2022-2025

Menos escritorio, más territorio, por ello es importante seguir apoyando a nuestras comunidades, por invitación del comité de la iglesia asistí a la comunidad de Rodolfo Curti a celebrar la misa patronal de San Miguel Arcángel.



30 DE SEPTIEMBRE

El amor por nuestra patria es rico, es por ello que acudí al acto cívico conmemorativo del nacimiento José María Morelos Y Pavón, agradeciendo al telebachillerato Papantla por encabezar día conmemorativo.



regidurianovena@transformandopapantla.com





Reconocemos el logro de una gran estudiante, Angela Elena Olazarán Laureano, quien gano el primer lugar en ONU del ramo Global Student Price quien la ha nombrado como premio nobel de la educación, como mujer papanteca estoy orgullosa y segura que ella seguirá cosechando éxitos como este.



Parte del trabajo de un regidor es apoyar, orientar y gestionar para la ciudadanía, esta no solamente de las comunidades, si no también en nuestra cabecera, durante este mes de septiembre dimos atención a cerca de 30 personas con diferentes casos, llevándose en sí una gran sensación de satisfacción.





H. AYUNTAMIENTO
DE PAPANTLA
VERACRUZ

REGIDURÍA 9



PAPANTLA
TRANSFORMANDO A PAPANTLA JUNTOS
GOBIERNO MUNICIPAL 2022-2025

regidurianovena@transformandopapantla.com



2024 Año de *Teodoro Cano*